

NAGORI.WEB.ID

Sosialisasi Peningkatkan Loka Pasar Penjualan Lewat Internet dan Gelar Budaya di Desa Rungkang

Narsono Son - RUNGKANG.NAGORI.WEB.ID

Jul 1, 2023 - 23:23



Kominfo Mengadakan Sosialisasi Peningkatkan Loka Pasar Penjualan Lewat Internet dan Gelar Budaya di Desa Rungkang

RUNGKANG - Semakin majunya teknologi juga harus menitik beratkan pada peningkatan ekonomi menjadi basis ekonomi masyarakat. Tentunya Warga yang

ingin menjalankan roda bisnis berbasis internet, baik pemula maupun yang sudah mahir. Disini tidak ada batasan tinggal kemauan serta ketekunan dalam berusaha.

Dalam hal tersebut Kementerian Komunikasi dan informatika (KEMKOMINFO - RI) melalui PT Sinar Multi Komunika menyelenggarakan acara Gelar budaya sekaligus sosialisasi literasi digital tentunya mempunyai tujuan serta harapan, agar masyarakat makin cakap dalam Zaman penuh digital serta mampu berbisnis di dunia internet.



Acara yang digelar hari kedua itu bertempat di Lapangan Desa Rungkang Kecamatan, Gandrungmangu, Kabupaten Cilacap, Jawa Tengah, pada Sabtu (01/07/2023)

Dala kesempatan kali ini masih menghadirkan tiga narasumber yang berdiskusi serta memaparkan materiya antara lain Krisna aditya dari setrategis tular nalar dalam penyampaian materinya yaitu menitik beratkan kepada pelaku untuk mengenali jenis aplikasi bisnis di internet. Heru wahyono sekdes Rungkang menitik beratkan pada masyarakat, untuk menggunakan internet ke hal produktif, jangan hanya menjadi komsutif internet dan menjadi ladang bisnis.

Mariaman Purba Dosen universitas bakri jakarta menyampaikan internet bisa menjadi ladang pasar bisnis.

"Bagi masyarakat bisa mulai dari ekonomi kreatif dengan menggali program - program UMKM di daerah masing - masing," tandasnya

Sementara Acara tersebut di pandu oleh Frederikus sapta S.Pd sebagai moderator dan Sapto jatmiko sebagai Master of ceremony.

Dalam kegiatannya Jhon selaku pelaksana penyelenggara menuturkan kami sebagai kepanjangan tangan dari kementrian komunikasi dan informatika mengadakan sosialisasi literasi digital yang dibarengi dengan gelar budaya.

"Semua itu mempunyai tujuan, agar masyarakat bisa berdikari dalam ekonomi serta mampu menerobos pasar internet sebagai jembatan menuju sukses," Ungkapnya.

Pada pengujung acara warga masyarakat dihibur dengan pagelaran wayang kulit yang menampilkan Ki Dalang Kukuh Bayu Aji dari pageralang Banyumas.

(N.Son/Kun)